

(第三種郵便物認可)

昨年度末会員数は277名に

通常総会と 暴力追放大会を開催

岡山県損害保険代理業協会（歳森宏会長）は5月24日、岡山市北区のアークホテル岡山で第62回通常総会ならびに第41回暴力追放大会を開催した。



総会のもよう

理店の資質向上のツールとしてのトータルプランとしてのトータルプランナーの育成、定着や日本代理アカデミーの情宣など、代理店としての魅力づくりをしていかないで感じています。今日、岡山県代協も新しい体制でスタートします。どうか

は保険の重要性、第一線に立つ私たち代理店の役割、責任の重さを認識する一年でもありました。

わざわざのことをなく、初心に帰ることを痛感させられた1年であったと思ひます。また、1月に起きた能登半島地方の震災で

た。ビッグモーターやカルテルなど消費者であるお客様より厳しい声を受け、業界全体が慣例に惑

て冒頭、歳暮会長から挨拶があった。

新年度は新体制でスタート

なお、歳暮会長は今終了をもつて退任し、新会長には横田好雄氏が就任した。同氏は新会長として「良いところは俾ばす、改革すべきところはしつかりと改革する、

うテーマで、個々の保険代理店が身近にかつ簡単に取り組めるSDGsについて約1時間講演し、総会は終了した。

（株式会社ブレーンソネットワーク取締役）が「今、もう一度SDGsに向かってみませんか」とい

024年度事業計画案承認の件)、第6号議案(024年度收支予算案承認の件)がそれぞれ、承認された。

（ひびき監査報告）、第3号議案（理事・監事案承認の件）、第4号議案（2024年度会費額案承認の件）、第5号議案（2

新入会員の紹介があり 第1号議案（2023年 度事業報告案承認の件） 第2号議案（2023年 度収支決算報告案承認な

多くの皆様に助けていた
だきました。すべての皆
様に感謝いたします」
その後、来賓あいさつ、

谷明義会長から会長職を引き継ぎ、丸6年になりました。この間、理

新しい力に期待いたします。
とともに、変わらぬ支援をお願いいたします。

は新体制で

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking directly at the camera.

横田新会長